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大阪府議会議員 河崎 大樹 

         

 

質問予定概要 

  

 

  質問日 令和７年 ６月 １０日 １番 

発言の種別  ・代表質問  ・一般質問 

発  言  の  要  旨 

答弁を求める者 

項   目 内        容 

１．2025 年日本国際博覧

会について 

（１）西ゲートの利用促 

進、午後からの来場 

促進 

 

（２）大阪ヘルスケアパ

ビリオンにおける新

たな体験方法の検討 

 

（３）リボーンチャレン

ジ展示のＰＲ 

 

 

 

（４）海外とのビジネス 

交流 

 

 

 

（５）児童・生徒招待事

業の教育的意義 

 

 

（６）児童・生徒招待事

業の課題と対応 

 

 

 

 

・来場者が増加傾向の中で、今後、より多くの来場

者を受け入れていくには、西ゲートの利用促進や、

午後からの来場促進を図ることが重要だと考える

が、これらの取組状況について伺う。 

 

 

彌園万博推進局長 

・より多くの方にパビリオンでの体験を楽しんでも

らうために、柔軟な対応も必要と考えるが所見を

伺う。 

彌園万博推進局長 

・府内の中小企業やスタートアップ企業の新たなビ

ジネスにつなげるためにも、一般来場者だけでな

く、国内外の企業関係者等に広く紹介していくべ

きと思うがいかがか。 

馬場商工労働部長 

・府内企業が持つ製品や技術を広くＰＲするほか、

大阪産業の魅力を積極的に売り込み、万博のレガ

シーにしていくことが重要と考えるが、どのよう

な活動を行っているのか伺う。 

馬場商工労働部長 

・本事業を活用して万博会場に訪れる全ての子ども

たちが充実した学びを得られるよう、より実践的

な内容を学校に情報提供すべき。 

水野教育長 

・児童・生徒招待事業の課題について、この間、教

育庁ではどのような対策を講じてきたのか伺う。 

水野教育長 



 

 

（７）大屋根リングが後

世に伝える万博の理

念 

 

・大屋根リングにより万博の理念を後世に伝えるた

め、今後、大屋根リングの残置や維持管理につい

て、府民の理解が得られるよう検討を進めていく

べきと考えるが所見を伺う。 

吉村知事 

２．豊かな大阪を次世代

につなぐまちづくり 

（１）「Beyond EXPO 2025」

におけるまちづくり 

 

（２）新大阪駅周辺地域

のまちづくり 

 

 

（３）大阪府立高校改革 

  

 

 

・「Beyond EXPO 2025」を策定中であるが、南大阪を

活性化させていくという視点も描いていくべきと

考えるが所見を伺う。 

松井政策企画部長 

・新大阪駅周辺地域における民間都市開発の早期具

体化を図っていくべきと考えているが、今後どの

ように取り組むのか伺う。 

尾花大阪都市計画

局長 

・未来を見据えたビジョンを描き、府立高校改革に

取り組んでいく必要があると考えるが、府立高校

改革アクションプランをどのような内容にしてい

こうと考えているのか伺う。 

水野教育長 

 


